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Flughafen Calden - Arbeitsverhältnisse und Finanzierung offenlegen 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.17.1359 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie lautet der Inhalt des Haustarifvertrages sowie anderer bei der Flughafen GmbH 

geltender Tarifverträge? 

2. Sind tarifliche Regelungen bei der Flughafen GmbH bisher veröffentlicht worden 

oder ist dies geplant? 

3. Was steht einer Veröffentlichung der tariflichen Regelungen bei der Flughafen GmbH 

entgegen? 

4. Wie sieht die Beschäftigtenstruktur der direkt bei der Flughafen GmbH angestellten 

Beschäftigten und der an Drittfirmen ausgelagerten Tätigkeiten aus? 

5. Nach welchem Tarifvertrag werden diejenigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der 

Flughafen GmbH entlohnt, die sich nicht in einer haustariflichen Regelung befinden? 

6. Wie hoch ist der Anteil der bei der Flughafen GmbH beschäftigten Mitarbeiterinnen 

und Mitarbeiter die nach einer haustariflichen Regelung bezahlt werden? 

7. Welche Mehrkosten würden bei der Flughafen GmbH entstehen, wenn die 

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nach dem in Frage 5 erfragten Tarifvertrag 

entlohnt würden? 

8. Auf welchen Betrag belaufen sich die Bezüge der Geschäftsführung der 

Flughafen GmbH? 

9. Wie hoch sind die Kosten für die Flughafen GmbH durch die Inanspruchnahme der 

Dienstleistungen Dritter? 

10. Wie ist der Stand der Verhandlungen über die Fortführung der Kostenerstattung für 

hoheitliche Tätigkeiten? 

11. Sieht der Magistrat finanzielle Risiken beim Umfang der vom Land Hessen zukünftig 

für die Durchführung hoheitlicher Aufgaben an die Flughafen GmbH zu leistende 

Kostenerstattung? 

12. Wie hoch ist der finanzielle Umfang der Unterstützung werblicher Aktivitäten von 

Fluggesellschaften und Reiseveranstaltern im Rahmen des Haushaltspostens 

Marketing? 

13. Werden Verwendungsnachweise für die im Rahmen von Marketingmaßnahmen an 

Fluggesellschaften und Reiseveranstalter erfolgten Zahlungen erhoben? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




